

Дата: 24.11.2021

Из Российской Федерации в Иран

1- Действительный фитосанитарный сертификат из страны происхождения, в котором в дополнительных декларациях указана информация, о том, что груз свободен от следующих вредных организмов:

- Diaporthe helianti
- Sunflower Mosaic Virus
- Pseudomonas syringae pv. tagetis

Примечание: Научное название вышеуказанного вредного организма должно быть указано в фитосанитарном сертификате, в противном случае документы считаются неполными. Кроме того, любые финансовые таможенные потери и недоставку груза из-за несоответствия требованиям несет импортер/ы.

2- Дезинфекция груза подходящим фунгицидом в России с указанием его особенностей в соответствующем фитосанитарном сертификате.

3- Груз должен быть очищен от почвы, растительных остатков, семян сорных растений, живых насекомых и симптомов болезней растений.

4- Каждая часть груза должна быть надлежащим образом упакована и маркирована, включая научное название растения (род и вид).

5- Предоставление оригинала фитосанитарного сертификата с указанными требованиями, а также других необходимых документов сотрудникам карантинной службы во время досмотра груза на границе назначения и таможенного оформления является обязательным. В противном случае ответственность будет возложена на импортера.

6- Если в грузе обнаружены инфекции, которые могут быть дезинфицированы по целесообразности сотрудником карантинной службы, расходы должен нести импортер; в противном случае груз уничтожается или возвращается в страну происхождения. Если обнаружен какой-либо карантинный вредитель, груз будет уничтожен или возвращен.

7- Пропуск груза на внутреннюю таможенную границу будет разрешен только после исследования и подтверждения оригиналов необходимых документов на въездной границе.

8- Если груз экспортируется через третью страну и научные названия вышеуказанных вредных организмов не указаны в фитосанитарном сертификате страны происхождения, страна-реэкспортер должна провести лабораторные исследования и указать отсутствие вредных организмов в реэкспортном фитосанитарном сертификате, а затем заверить печатью документы об исследованиях и копию фитосанитарного сертификата страны происхождения официальными лицами своей страны и сопроводить их оригинальным реэкспортным фитосанитарным сертификатом.

Примечание: В случае реэкспорта из одной из стран-членов ЕС, нет необходимости предоставлять результаты лабораторных исследований, если в разделе дополнительной декларации указана фраза "проверено".

Примечание: Заявленные условия были выданы в соответствии с содержанием статьи 11 Закона о карантине растений, касающейся вопросов карантина растений, и импортер обязан соблюдать другие правила и нормы, связанные с импортом.



Ref: 16477/730

Date: 24/11/2021

Has Attach: Yes

Russian Federation to I.R.Iran

1- Valid phytosanitary certificate from the country of origin, in which the freeness of consignment from the following pests is indicated in the Additional Declarations:

-*Diaporthe helianti*

-*Sunflower Mosaic Virus*

-*Pseudomonas syringae pv. tagetis*

Note: The scientific name of the above mentioned pest should be indicated in the phytosanitary certificate, otherwise; the documents are considered as incomplete. Moreover, any financial customs losses and non-delivery of the consignment due to the non-compliance are to be borne by the importer/s.

2- Disinfection of the consignment with a suitable fungicide in Russia and indicating its particular features in the relevant phytosanitary certificate.

3- The consignment must be free from soil, crop residue, weed seeds, live insects and plant disease symptoms.

4- Each part of consignment must be properly packed and labeled including the scientific name of plant (genus and species).

5- Delivering the original phytosanitary certificate with mentioned requirements as well as other necessary documents to quarantine officers at the time of inspection of the consignment in destination border and customs clearance is mandatory. Otherwise, the importer will be found responsible.



Ref: 16477/730

Date: 24/11/2021

Has Attach: Yes

6- If the consignment is of any infections which could be disinfected by quarantine officer expediency, the cost must be borne by the importer; otherwise it is destroyed or returned to the country of origin. If any quarantine pest is found, the consignment will be destroyed or returned.

7- Passavant of the consignment to domestic customs will be authorized only after investigation and confirmation of original necessary documents in the entry border.

8- If the consignment is exported via a third country and the scientific name of the above mentioned pests are not indicated in the phytosanitary A.D of the country of origin, the Re-exporter country should do the laboratory tests and indicate the absence of the pests in the Re-export phytosanitary A.D and then stamp the tests documents and a copy of phytosanitary certificate of the country of origin by its own country officials and accompany them by the original Re-export phytosanitary certificate.

Note: In case of re-export from one of the EU member states, there is no need to provide the results of laboratory tests if the phrase "tested" is mentioned in the additional declaration section.

Note: The declared conditions have been issued as per contents of article 11 of plant protection act regarding plant quarantine issues and the importer is obliged to observe other rules and regulations related to import.